

# Mémorable échange avec des élèves américains



## MONTDIDIER

Dans la soirée du mardi 28 novembre, se déroulait une présentation du travail effectué au cours de l'année 2016-2017, dans le cadre de l'échange franco-américain qui a concerné plusieurs élèves du lycée Jean-Racine. Cette restitution du travail devant les élèves, professeurs et élus, se déroulait dans la salle des fêtes. Une vidéo a été diffusée, résumant la force de cette expérience, marquée notamment par un séjour de quinze jours aux États-Unis en avril dernier : 13 lycéens du lycée Jean-Racine de filière L ont participé à un projet sur la commémoration de l'entrée en guerre des États-Unis en 1917 intitulé « *La Fayette, Here They Were!* » dans le cadre d'un appon-

*Virginie Dangreville, professeure d'histoire-géographie, a été une actrice majeure de l'échange.*  
riement avec Westmoore High School, à Oklahoma City. Ce projet reposait sur la découverte des liens forts entre États-Unis et la Picardie, en insistant sur l'intervention des Américains pendant la Première Guerre mondiale à Cantigny et, plus largement, sur la présence américaine en Picardie depuis le 1<sup>er</sup> conflit mondial. Cet immense travail avait reçu le label national de la Mission Centenaire. Gilles Prilaux, directeur adjoint scientifique et technique de l'Inrap, a conclu la soirée du 28 novembre par une conférence sur le thème : « L'archéologie de la Grande Guerre ». **A.P.**